



## UNIVERSIDAD DEL SURESTE

# Doctorado en educación

Presenta: Mtro. Josué Eduardo Nájera Vázquez

UNIDAD III.- TRABAJOS
CIENTIFICOS PARA SU
PUBLICACIÓN..

Un artículo científico es un informe escrito publicado que Artículo describe resultados originales científico de investigación

Un artículo científico es un escrito organizado para satisfacer los requisitos exigidos de la publicación válida. Es, o debería ser, sumamente estilizado, con unas partes componentes destacadas y claramente distintas.

### Presentación del manuscrito

Algunos manuscritos quedan sepultados para siempre revistas inapropiadas. Otros se pierden, deterioran o retrasan grandemente en su publicación por falta de cuidado del autor.

El primer problema es a cuál revista presentar el original.

Otro factor que hay que considerar es la frecuencia con que aparece la revista.

#### Proceso de arbitraje

Cuando su original llega por primera vez a la redacción de una revista, el director (o el redactor gerente, si la revista lo tiene) adopta varias decisiones preliminares.

Si se ha elegido prudentemente a los árbitros, las revisiones tendrán sentido y el director estará en condiciones de llegar a una decisión sobre la publicación del original. Cuando los revisores devuelven las copias del manuscrito con observaciones. el director tiene que enfrentarse con el momento de la verdad.

#### Proceso de publicación

La publicación de trabajos científicos lleva rigurosidad para que pueda ser publicada de manera correcta una vez que ha sido aprobado dicho trabajo.

La revista electrónica

La revista electrónica se asemeja a la que se distribuye impresa en que los artículos han sido revisados por expertos y redactores antes de su publicación. Pueden incluir también sonido, películas breves y animación como referencias visuales para los datos, lo mismo que hacen los CD-ROM, aunque con diferente tecnología.

#### Escribir tesis

Una tesis doctoral en ciencias tiene que presentar las investigaciones originales del candidato. Su finalidad es probar que este es capaz de hacer y comunicar investigaciones originales.

#### **MONOGRAFIAS**

Una monografía es trabajo individual escrito con el fin de exponer soluciones incompatibles preexistentes de problema y evaluar las soluciones desde un punto de vista personal

#### **INFORME CRITICO**

Un informe critico es un escrito breve, con una estructura muy pautada de acuerdo con los pasos del método científico que formula una solución novedosa sólidos у argumentos en su defensa.

Presentación de es de 10 mir contenido te

La mayoría de las presentaciones verbales son breves (en muchas reuniones, el límite es de 10 minutos). Por ello, incluso su contenido teórico debe reducirse en comparación con el de un artículo escrito. Todo científico debería saber cómo preparar buenas diapositivas, pero la asistencia a casi cualquier reunión demuestra rápidamente que muchos no lo saben.

### Bibliografía

UNIVERSIDAD DEL SURESTE. (s.f.). Métodos y ténicas de investigación II.